



なかいす認定こども園

園だより 1月号

令和8年1月28日

交通安全教室から

本年度3回目の交通安全教室が先日実施されました。それぞれの学年別に道路の歩行などについての講話の後で園周辺の道路で歩行や横断の練習をしました。今回は年少児や年中児は数名のグループになりながら、年長児は一人ずつ傘を持ち荷物を背負って、園周辺の道路で歩行や横断の練習をしました。交通指導員さんから、事後の感想をいただいているので、一部抜粋して学年ごとに紹介します。



〈年少〉

- ・講話では、名称等がなかなか出てこなかったが、名称やルールなど、ヒントを出せば答えることが出来た。
- ・右端を歩くことを理解しており、理由も分かっている様子だった。
- ・歩行指導では、見本を見せれば真似をして上手に歩いていた。
- ・後ろの見方は上手に出来ており、覗き込むように見ることが出来た。
- ・左右のみの道路で、安全確認を「右・左・右」で見ることが出来ると良い。

〈年中〉

- ・ワインカー等の名称を答えることができ、意味も理解していた。
- ・歩行指導では、民家の駐車場を見落としてしまう園児が多くいた。
- ・駐車場の安全確認で、後ろを見忘れてしまう園児が多くいた。
- ・声を掛けながら行えば横断はスムーズに行えた。
- ・横断時に肘が下がってしまう園児が数人いた。

〈年長〉

- ・講話では名称等をすぐに発言することが出来て、コース説明の際も周辺道路を把握しており、安全な通り方も理解している様子だった。
- ・傘の差し方は、1人で開閉ができる園児が多くいたが、傘のサイズが体に合っていない園児は、傘を閉じる動作に苦戦している様子が見受けられた。
- ・歩行指導では、車が止まっていない民家の駐車場を見落としてしまう園児が多くいた。
- ・横断時は、遠くの道まで安全確認が出来た。
- ・「右よし」と言いながら左を見る園児が多くいた。



交通指導員さんの感想・意見から、子どもらしい活動の様子の他にも年齢が上がるごとに徐々にしっかりととした安全確認ができるようになっている様子が分かります。

特に年長児は4月から小学校へ進学しますので、一人でも道路を安全に歩行できるように、ご家族一緒に通学路や家庭の周辺を歩いてみると良いかと思います。いずれにしましても、自分の命は自分で守るという意識を高めていくことはとても大事なことだと思います。

2月の主な予定

- 2日（月）保育参観（乳児組）
親子運動遊び（2歳児）
3日（火）保育参観（年長組）
13:00～入学説明会（中伊豆小学校）
4日（水）保育参観（年少）
5歳児健診・フッ化物洗口等説明会
5日（木）卒園記念写真撮影（年長）
6日（金）保育参観（年中組）
9日（月）英語教室 発育測定
12日（木）タブレット体験教室（年長）

- 13日（金）園関係者評価委員会
14日（土）奉仕作業
(7月に参加しなかった方)
16日（月）音楽遊び
支援Cイベント
17日（火）県指導監査
18日（水）避難訓練
バスの乗り方教室（年長）
20日（金）入園説明会
27日（金）お別れ遠足（幼児組）
(乳児もお弁当持参日)

寒さに負けず

大寒波の到来で日本各地でトラブルが発生しています。ただでさえ一年の中でも最も気温が低くなるこの時期は、毎年子どもたちの体調管理に最も気を遣う時期です。実際、年明けから増えたインフルエンザの罹患者は本園でも累計で20名を超えるました。

そんな中ではありましたが、風が弱まった日には外に出て元気に活動したり走り回ったり伸び伸びとした子どもの姿を見る事ができました。日差しがある日には、乳児組の子どもたちも乳児園庭などで思い思いの活動を繰り広げています。花壇で咲いている菜の花をちぎって遊びながら季節を感じている子もいます。年中児は、この時期ならではの「氷作り」に挑戦中。デジタル温度計を使って、気温を確認しながら氷ができるかを予想したり、できた氷の触感を確かめたりしています。また、年長児はエスパスのサッカー教室で園庭を広々と使って体を動かしました。気温の低い日でしたが、コーチをしてくださる方の指示をしっかりと聞いて、ボールを使った「課題」に意欲的に挑戦し汗をかいていました。冬という季節を感じたり利用したり進める活動では、実際の体験を通して子どもたち1人1人の感覚を豊かにしていくことが出来ます。環境に合わせて（利用して）遊ぶ力はこの年齢でつけるべき力であると考えています。



3月の主な予定

- 6日（金）発育測定
9日（月）英語教室
13日（金）支援Cイベント
16日（月）音楽遊び

- 17日（火）避難訓練
19日（木）教育部修了式
21日（土）卒園式
31日（火）保育修了

こども園の評価アンケートにご協力ありがとうございました。詳しい集計結果は全て園のホームページに公開しておりますので、そちらを是非ご覧ください。今回のアンケートで、文章でいただきましたご意見につきましては、個別面談の折に担任等から詳しくご説明させていただきたいと考えています。よろしくお願ひします。

また、新たなご意見などございましたらいつでも園職員までお申し付けください。ご意見や要望の内容によっては、十分なご期待に添えないこともあるかも知れませんが、真摯に受け止めて改善方法について考え提案していくつもりです。